
REQUERIMENTO Nº 253/07 
De Informações 

 
 
“Atinentes às barracas de 
comerciantes instaladas na Praça 

João XXIII”.  
 

 
Considerando-se que, recentemente foi matéria do Jornal de 

nossa cidade que o prefeito manifestou ser favorável a retirada das 

barracas instaladas na Praça João XXIII, e 
 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por alguns 

proprietários de barracas instaladas naquele local, manifestando 
preocupação com relação ao assunto, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 
 
1 – A Prefeitura vai realmente retirar as barracas instaladas 

na Praça João XXII? 
 

2 – Se positiva a resposta ao item nº 1, a Prefeitura pretende 
indenizar esses comerciantes de que forma? 

 
3 – Para onde eles serão transferidos? 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de março de 2007. 
 

 
 
 

  
EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 

-Vereador- 


